

El STJ declaró de interés judicial encuentro regional de escribanos

Categoría: Noticias

Publicado: Viernes, 28 Julio 2023 12:19

El Superior Tribunal de Justicia de la provincia declaró de interés judicial el “Encuentro Regional del Notariado Novel NEA”, que se llevará a cabo mañana, 29 de Julio, en la sede del Colegio de Escribanos de Formosa.

La disposición quedó plasmada en la Resolución 373/23 firmada por el presidente del STJ, Marcos Bruno Quinteros, y los ministros Guillermo Horacio Alucín, Ariel Gustavo Coll, Eduardo Manuel Hang y Ricardo Alberto Cabrera.

La declaración de interés judicial por parte del STJ responde a un pedido que hicieron oportunamente el presidente de la entidad colegiada, David Cuño y la secretaria, María Azucena Aquino, destacándose que la organización del evento está a cargo de la Comisión de Escribanos Novel de la provincia.

El encuentro de alcance regional tendrá lugar en la sede del Colegio de Escribanos de la provincia de Formosa, sita en calle Padre Patiño N° 812 de la ciudad de Formosa, bajo la modalidad arancelada, y se encuentra dirigido, además de la comunidad notarial, a jueces y secretarios, abogados del foro, contadores e invitados, entre otros.